

Comunicado de prensa

Bogotá, 3 de febrero de 2020. En atención a los hallazgos relacionados con los medicamentos Albendazol y Tramadol, tal como se comunicó previamente, las investigaciones realizadas por Genfar arrojan de manera clara y contundente que la presunta confusión en los empaques de estos productos no se originó durante su fabricación, empaque y proceso logístico. El sustento de estas afirmaciones ha sido presentado a las autoridades competentes y nos hemos puesto a su disposición para todo el proceso de investigación.

Genfar es consciente de la preocupación que generan estos hechos y, aunque no tuvieron su origen en el laboratorio, ha decidido por voluntad propia y de manera proactiva recuperar todas las unidades de Albendazol y Tramadol que se encuentran en el mercado y añadir un sello de seguridad a las nuevas unidades de estos dos productos con el fin de evitar cualquier manipulación indebida en la cadena después de la comercialización hecha por Genfar, honrando el compromiso de cuidar de la salud de los colombianos y apoyar el control de la salud pública.

Este proceso se ha realizado con el acompañamiento del INVIMA con el fin de garantizar transparencia en la ejecución.

Genfar reitera su compromiso de colaborar de manera decidida con todas las autoridades competentes y hace un llamado para que de manera ágil se tenga claridad absoluta frente a lo ocurrido en los últimos días.

Para mayor información:
Camila Tinoco
camila.tinoco@secnewgate.co
Cel: 3182388903